

Un jeune Burundais a été tué lors d'une fusillade à Ottawa

La Tribune, 6 juillet 2021 Homme tué par balle à Ottawa Un homme de 20 ans est mort et un autre du même âge a été blessé lors d'une fusillade survenue tard dimanche sur le terrain d'une école primaire francophone à Ottawa. Deux hommes ont été atteints par projectiles d'arme à feu à l'école Sainte-Anne située sur la promenade Beausoleil, est de la rue York, dans le quartier Basse-Ville.

Les policiers d'Ottawa ont été appelés sur les lieux vers 23 h 55 où ils ont trouvé les deux individus blessés. Ils furent transportés à l'hôpital où le décès de l'un d'eux a été constaté. La police d'Ottawa a dévoilé en début de semaine l'identité de l'homme décédé. Il s'agit de L Ndongezi Nkuzimana, aussi connu sous le nom de Tyson Loris. Il est âgé de 20 ans. En fin d'après-midi, les autorités ont rendu publics des images de deux personnes dans cette affaire. L'Unité des homicides de la police d'Ottawa demande l'aide du public afin de les identifier. Plusieurs personnes ont exploré le décès du Burundais sur les réseaux sociaux. Il est notamment connu pour avoir joué au football avec les Giants de North Gloucester de la National Capital Amateur Football Association. L'autre homme repose dans un état stable à l'hôpital. Un terrain de basketball est notamment situé derrière l'institution d'enseignement primaire. Le basket était ailleurs laissé à l'abandon après que les ambulanciers paramédicaux ont pratiqué les premiers soins sur les individus. «C'est fou. C'est une école élémentaire. C'est insensé», a réagi un homme rencontré lundi de la scène de crime. Un premier ministre de sécurité était toujours en place lundi matin. Des enquêteurs sont arrivés sur les lieux vers 8 h 45 pour faire une analyse à la lumière du jour. Des parents qui venaient porter leurs enfants à une garderie dans un immeuble à logements voisin se demandaient ce qui se passait en raison de la présence policière. La police recherche des suspects qui ont pris la fuite à la suite de l'attentat. Le mobile du crime demeurerait inconnu lundi en milieu d'après-midi. Il s'agit du 10e meurtre de l'année à Ottawa. Les activités de la garderie et du camp de jour à Sainte-Anne devaient se dérouler comme prévu, lundi.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});